

„Deine Musik. Dein Glaube. Dein Festival.“

Unter diesem Motto treffen sich vom 26. bis 28. August junge Menschen auf dem Gelände des Jugendhauses Hardehausen. Und an allen drei Tagen steht dabei christliche Populärmusik im Mittelpunkt. Ich freue mich sehr, dass das bekannte Festival „Louder than before“ zum ersten Mal bei uns im Kulturland Kreis Höxter stattfindet und begrüße alle Künstlerinnen und Künstler sowie alle Besucherinnen und Besucher ganz herzlich.

Nach der Corona-Zwangspause bietet Hardehausen die prächtige Kulisse für einen Neustart. Für echte Festivalatmosphäre sorgt neben der Übernachtung auf dem Zeltplatz ein abwechslungsreiches Begleitprogramm auf dem gesamten Gelände des Jugendhauses aus Sport-, Kreativangeboten, Diskussionsrunden und musikalischen Workshops. Doch vor allem können sich alle Gäste auf die nationalen und internationalen Bands freuen, die die Vielfalt christlicher Populärmusik auf die Bühne und ihre Glaubens- und Lebensthemen in der Musik zum Ausdruck bringen.

Mein herzlicher Dank gilt dem Organisationsteam mit Marc Henke vom Jugendhaus Hardehausen, Theresa Bartz vom Dekanat Paderborn sowie Ute Balkenohl und Angela Hesse vom Erzbischöflichen Generalvikariat Paderborn. Sie sorgen mit ihrem Einsatz dafür, dass sich Jugendliche und junge Erwachsene begegnen, insbesondere auch Firmbewerber und Gefirmte, die dort gemeinsam feiern. Drei Tage lang haben sie die Möglichkeit, sich in lockerer Atmosphäre mit ihren Fragen und Themen auseinanderzusetzen. Gleichzeitig können sie erleben, was katholische Jugendarbeit im Erzbistum Paderborn zu bieten hat.

Ich wünsche allen Musikfreundinnen und Musikfreunden aus nah und fern viel Spaß beim Festival „Louder than before – the weekend“!

Höxter, im Juli 2022



Ihr
Michael Stickeln
Landrat Kreis Höxter